

Madrid, le 11 juillet 1931.

Sur l.i. de l'opposition communiste de paroisse.



Pens.

Chers amis etes : Nous avons reçu
plusieurs lettres de vous, concernant des
différents questions, des 3, 4 et 6 de juin.
respectivement, ainsi qu'une lettre de réclamation à notre conférence. Nous
nous excusons pour la longue période pour répondre à ce que nous étions
tous occupés avec les préparatifs de notre conférence.

Ci-joint vous trouverez une longue information des délibérations de la révolution adoptée. Mais il faut que nous donnions une réponse

une question posée dans mes lettres.
D'abord, une réponse à une lettre de Frank concernant l'opéra.

Sous allemande et en tenant compte des autres informations concernant
l'U. allemande nous avons, encore une fois, à vous exprimer notre com-
plète adhésion et solidarité condamnant avec la plus grande énergie les
fauves ministres des bandes et cie. Le C. G. de l'O.C. G. et
une réunion du Comité International pour contrôler directement
tout tentat à l'unité et la discipline, une qui tout a été déforma-
tif de la ligne politique de la pensée communiste internationale.
— Nous n'avons pas encore reçue la lettre indiquée des le-
preux - verlaine que devait nous envier le camarade Jules ^{par le C.A.} unement
l'adoption ^{de rapport} de Mill unement la situation extrême.
— Nous avons essayé de demander directement au camarade
Trotsky, et notamment à la demande de notre intervention, de nous
donner l'autorisation pour la publication espagnole des livres et bro-
chures du camarade Trotsky. Cela, sans peur au camarade Trotsky
qui est très favorable pour nous car ce serait nous donner

du révolte au même temps que quelques bénéfices matériels pour (3)

L.D.C.G.

— Il n'est pas convenable d'ajouter, maintenant en Espagne, dans notre revue, des questions litigieuses de l'opposition de gauche, c'est l.O.C.G. n'est pas encore bien connu. Il a mal fait faire de la cause l'unie concernant notre travail publicique avec des dimensions intérieures. Nous devons le faire par - ce - que il nous semble qu'il n'est prudent, pour l'ordre du caractère social de l'ordre public, de publier l'article du camarade Mill concernant la question avec les républicains. L.C.G. de l.O.C.G. est entièrement d'accord avec les critiques du camarade Mill. Et nous considérons que l'article est très juste. Mais nous pouvons comprendre bien ce que nous devons immédiatement faire à l'égard du mouvement ouvrier espagnol. Si le mouvement populaire est condamné à faire. Malheureusement, la l.O.C.G. est pour la position de la défaite sous le fascisme

(1)

dans le N° 3 de "Communisme"

- Vous pourrez nous envoyer des articles sur la situation en O. N. R. S. L., la situation politique et le P.C. en France, et d'autres questions diverses. Il faut évidemment écrire une collaboration régulière et directe du camarade Prokofiev.
- Nous allons publier immédiatement la 2^e brochure du camarade Prokofiev sur la révolution espagnole, dans les éditions "Co-muniste". Que nous allons écrire sur la 2^e brochure.
- Je renvoie à un autre camarade une dizaine de poésies. Ces poésies et communades nous envoyer au directeur qui il fait envoyer à plus grande nombre d'exemplaires du N° 2. Nous, vive la révolution russe et nous renvoyons des lettres de camarades que mit d'accord avec nous et voulut envoier à travailler avec l'U. C. S.
- Le camarade Prokofiev nous publie une brochure sur

gretaking dans quelques semaines. Nous nous empressons quelques instants -

plutôt.

— Et alors — nous quelques exemplaires de "Communiste". Pour les vendre ?

— Notre situation économique n'est pas bonne pour la publication de la revue. Même pour la publication du N° 2. Mais nous voudrions faire un effort pour nous associer avec notre frère Régis pour financer à Paris.

— Nous ne recevons pas "le Bulletin International" pas "la Vérité". C'est quelque chose que chaque un de nous a reçue avec "la Vérité" et votre association. Les conservées de Madrid, Bilbao et Roncesvalles résistent toujours normalement "La Vérité"; à Madrid n'arrive pas le dernier numéro que j'ai reçu de "la Vérité" c'est le N° 70. Après, rien. Nous pouvons essayer de lui envoier deux exemplaires à mon adresse portant leur nom : Sr. Dr. Francisco García Larida. Calle de la Puebla, 6,

mais je n'enverrai pas deux exemplaires à mon adresse portant leur nom : Sr. Dr. Francisco García Larida. Calle de la Puebla, 6,

3º. Interior - Rasprienda. Madrid.

(6)

— La révolution de Madrid est chargé pour plus contrôlé par nous. Nous les conférences, dont je parle dans l'article ci-joint, pour "la vérité", nous avons une grande place : Nous nous unissons toujours sur la question d'importance : Politiques, politico-économiques et révolutionnaires.

Par le C. R. de l'U.C.G.



Alfonso Rasprienda

Núcleo en defensa
del marxismo



Germinal

Edicions internacionals Sedov

Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar resto de documentos de la serie, enlace desde imagen del logotipo:

P. S.

Nous n'avons pas reçu, encore, les numéros 8⁷F, et 8⁸ de "la Vérité". Il faut nous les envoyer.

(Apellidos y número.)

INTERESADOS

DOMICILIO	
EDAD.	
PROFESIÓN	
RESOLUCIÓN DEL TRIBUNAL	